



Verkehrsunfall

Schwarz

DAS VERKEHRSHINDERNIS

Von

PETER SCHER

Als ich im Ländchen Lobesam
zur Residenz gewandert kam,
bot sich mir groß in Bronze dar,
der einstmals Karl der Kühne war.

Noch fleischern, hat er hier gehaust;
Jahrhunderte sind hingebraust,
er steht mit seinem runden Bauch
und herrscht nicht mehr . . . und wieder auch . . .

Und wieder auch zwingt er die Tram,
die dreijahrhundert' nach ihm kam,
mitsamt den blinkenden Geleisen
ihn weit im Bogen zu umkreisen.

Und dennoch ist die Zeit wohl nah —
und ist sogar vielleicht schon da,
da Kühnere nicht ferner säumen,
auch Karl den Kühnen fortzuräumen.